

# Exit Briefing Tim Audit Kinerja Itjenau Akhiri Tugas di Koopsud I

Update - [INDONESIASATU.CO.ID](https://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 15, 2022 - 00:37



JAKARTA - Penkoopsud I. Sebagai akhir dari kegiatan Audit Kinerja Tim Itjenau selama empat hari terhitung sejak 11-14 April 2022 di Koopsud I, diakhiri dengan dilaksanakannya Exit Briefing di ruang rapat Suryadarma, Makoopsud I. (Kamis, 14-2-2022).

Menutup kegiatan Audit Kinerja Tim Itjenau, Pangkoopsud I Marsda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S., M.M., dalam sambutannya merasa bersyukur atas pelaksanaan

tugas Tim Itjenau di Makoopsud I.



“Karena dari hasil temuan-temuan yang didapat merupakan upaya memperbaiki kinerja Koopsud I dalam pengelolaan anggaran negara secara transparan, akuntabel, sesuai dengan sistem Reformasi Birokrasi sehingga diharapkan semuanya dapat dipertanggungjawabkan, terjadi pembaharuan, dan perubahan mendasar terhadap sistem penyelenggaraan kegiatan di Koopsud I,” ujar Marsda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S., M.M.

Lebih lanjut Pangkoopsud I menambahkan, Hasil temuan yang diperoleh tim dapat segera ditindaklanjuti sesuai dengan rekomendasi dari Tim Audit Kinerja Itjenau guna tercapainya penilaian dalam laporan keuangan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), demi memajukan Koopsud I di masa yang akan datang.

Dalam audit kinerja Tim Itjenau di Koopsud I, menitikberatkan pada mekanisme pengelolaan anggaran, tata kelola SPIP, Zona Integritas dan Reformasi Birokrasi dan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah.

Pada kesempatan yang sama, Irum Itjenau selaku Pengendali Teknis Marsma TNI Y. Catur Prasetyanto P., dalam sambutannya mengucapkan, Apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Panglima beserta staf atas upaya-upaya yang sudah dilakukan demi kemajuan organisasi TNI Angkatan Udara khususnya untuk Makoopsud I. Dan berharap hasil temuan selama pelaksanaan kegiatan Audit Kinerja, baik yang disampaikan secara lisan maupun yang didokumentasikan sebagai temuan, hendaknya dapat ditindaklanjuti dan sudah diterima di Itjenau paling lambat empat belas hari setelah taklimat akhir dengan disertai bukti pendukung lainnya.

Hadir dalam pelaksanaan Exit Briefing, Kas Koopsud I Marsma TNI Jorry S. Koloay, S.IP., M.Han., Irkoopsud I Marsma TNI Dedy Ghazi Elsyaf, M.Si., Asren Koopsud I, Asintel Kaskoopsud I, Asops Kaskoopsud I, Aspers Kaskoopsud I, Aslog Kaskoopsud I, Askomlek Kaskoopsud I, Aspotdirga Kaskoopsud I dan Kepala Satuan Kerja Koopsud I serta Para Parik Itjenau.(Wahyudi)